
COMPTE RENDU DU COMITE DIRECTEUR 
Réunion du 16 juin 2022

Présent Excusé

ROCHE Rémi Président X

MAZZICHI Eric Vice-Président parapente X

REMY Olivier Vice-Président paramoteur X

PERRUCHOT Flavien Vice-Président double activité X

CARRAYOU Guillaume Trésorier X

LOUIS Michel Vice- Trésorier X

DUBOIS Sandy Secrétaire X

LEDUC Pascal Vice- Secrétaire X

BENEDETTI Mathieu Membre X

PARISOT Alexandre Membre X

TOUSSAINT Philippe Membre X

VIROT Thierry Membre X

Le Comité Directeur vote le compte rendu de dernière réunion.

1. Treuil 

Il va être réparé. Philippe a passé le carbu à l'utrason et il a été réglé. Le pot doit être changé.
Thierry émet des réserves sur l'activité treuil : le treuil de vol au vent va partir à la poubelle.
Il y a des personnes disponibles et volontaires pour organiser une journée treuil et faire découvrir le
parapente  à  des  asso  ,  CE  etc...  Il  y  a  même  des  personnes  qui  avaient  commencé  la  qualif
treuilleurs et qui n'ont quasiment jamais pu pratiquer. Il faudra songer à réactiver les acquis.
Une partie des recettes des biplaces au treuil doivent être fléchées sur un compte bloqué afin de
prévoir les frais d'entretien et de remplacement.
Importance aussi de récupérer des finances avec des biplaces treuil pour financer les frais fixes de
l'association car l'activité biplace sur site est encore plus aléatoire.

Faire un devis pour :
Révision moteur, vidange, échappement, éclairage, freins, guillotine
Voir avec le garage Louis à Rehainviller
Pour les parties qui ne sont pas réparable chez un garagiste, on pourrait contacter ceux qui ont déjà
connu ce même genre de problème dans les autres clubs.

Guillaume parle des "bitrou du poitou" qui organisent des journée à 5€ le treuillage, (mon moteur
de recherche m'interdit les résultats pour obtenir plus d'infos... XD)

2. Siège de l'asso :

Peut-être n'est-ce pas nécessaire de garder le siège à la MJC Beauregard à Nancy, ni de le déplacer.
Mais  si  Nancy a beaucoup d'infrastructures,  elles  ont  également  énormément  de  demandes  des
associations et elle est également beaucoup plus frileuse que d'autres communes concernant le prêt
de salle pour l'organisation de rencontre en périodes mouvementées. Chercher une solution dans
une autre commune du Grand Nancy plus petite n'est peut-être pas à exclure.



3. frais fixes annuels :

Environ 350€ assurances et 1000€ de révision des biplaces et secours

4. Date de l'AG :

Prévoir l'AG vendredi le 30 septembre ou le samedi 1er octobre. Il faut réserver une salle. Mathieu
voit avec ses contacts sur Nancy mais d'autres pistes doivent également être mise en œuvre pour
s'assurer de la tenue de cette AG.
Sandy s'occupera des convocations des adhérents dès que la salle est confirmée.
Les présents sont tous d'accord pour se représenter. Il reste aux absents à se positionner. Il faudra
envoyer assez tôt les convocations en précisant que c'est une AG élective et que les candidatures au
comité sont possibles.

5. Dates diverses :

- Projection du film de Nicolas Alliot le 22 juin
- Repas nouveaux adhérents début septembre (Eric)
- WE dans les Vosges les 24-25 et 26 Juin : Guillaume et Eric sont disponibles pour faire des
biplaces sur le WE  
- Dates biplaces : 30-31 juillet report 6-7 aout et 27-28 aout report 3-4 septembre

6. Point biplace :

Il y a 4 biplaces au club 
Sandy fait une relance par mail pour demander des biplaceurs sur le WE du 24-26 ainsi que sur les
dates de l'été pour faire entrer de l'argent et financer les frais des années passées comme ceux de la
réparation du treuil.

Il faut faciliter l'utilisation des bi en faisant un fichier partagé sur google drive de façon à ce qu'on
sache où il sont et comment les récupérer. Il faut qu'ils soient, chacun, à un endroit fixe et qu'ils y
reviennent systématiquement. Il faut trouver 4 lieux à proximité directe de Nancy (éventuellement
Toul ou Lunéville mais pas plus loin).
Une convention de prêt doit être signée et un réglement doit être mi en place.

Faire  un  google  drive  pour  les  demandes  de  biplacés  sur  le  site  et  par  les  adhérents  avec  les
personnes intéressées et  leurs coordonnées  accessible  à tous les biplaceurs  de façon à ce qu'ils
puissent proposer et s'arranger directement avec les passagers les jours où ils comptent aller voler.

Session de formation recyclage pour les biplaceurs après toutes ces années Thierry s'occupe de voir
avec un formateur pour fixer une date.

7. Nouveaux adhérents :

Il y a beaucoup de demandes de nouveaux sur le Whatsapp des piafs et pourtant peu se retrouvent
sur les sites de vol.



Guillaume propose d’organiser des révisions théoriques . Il faudrait faire une rubrique débutant sur
le site Web : mettre les coordonnées de Guillaume qui peut proposer des séances de révision pour
passer le brevet. Mathieu s'ocupe de créer la rubrique.

Organiser un repas pour accueillir les débutants et permettre de passer le cap de venir sur les sites
de vol. cf point 5 Attention, prévoir 
Essayer de se déplacer sur les séances de gonflage quand on est dispo et que des piafs le disent sur
les conversations, pour créer du lien avec les nouveaux dans le même objectif que le repas.

Une participation financière à des stages SIV pour les adhérents une fois de temps en temps est une
idée creuser également..

8. Site internet :

Agendas à remettre à jour au plus vite pour faire vivre le site et le club. Mathieu attend le CR de la
part de Sandy pour faire le nécessaire

Les statuts des adhérents ne sont pas du tout à jour. Il faut une liste précise des adhérents à Mathieu 
pour pointer les utilisateurs un par un.
Pour rappel, les adhérents ont accès à une rubrique « Documents NVL » avec des infos club.
Une discussion s'installe sur la médiation des commentaires déposés au regard, par exemple des
posts très longs de récit de vol, notamment de personne non adhérente à l'association. Une rubrique
« récit de vol » est peut-être à créer, comme dans l'ancien site.

Partie document : Il faut remettre les coordonnées à jour des adhérents pour que chacun puisse y
avoir accès et aussi prévoir de remettre les différents règlements du club (règles de respect sur site,
information d'ouverture et de fermeture des journées de vol, emprunt des biplaces etc...)

Mettre en œuvre une conversation piou piou
Mathieu peut développer ça sur le même modèle que la messagerie QAVOQ

9. les 30 ans du club  :

Travailler le visuel du logo pour un spécial 30 ans (Mathieu). Prévoir une prévente de T-shirt voire
de veste  et  éventuellement  des goodies  genre décapsuleurs,  support souple (type  freesbee,  pare
soleil) pour les retours de cross (ou vachages XD). Philippe et Rémi ont des contacts pour du textil
technique pour le parapente.

La prochaine réunion est fixée au vendredi 9 septembre à 19h à l'école de Flavigny par défaut, ou
ailleurs si quelqu'un propose mieux.
Repas tiré du sac
L'ordre du jour doit se construire à l'avance et peut être proposé par tous au fur et à mesure des
idées. Sandy s'engage à noter les points.

Avant fin juillet, il faudra avoir confirmation d'une salle pour l'AG, les devis du treuil, organisé les
journées biplaces etc... 
Il est décidé de poursuivre les actions en s'informant via le groupe Whatsapp de chaque avancée.


